

## UN ACTIVISTA DE ETA Y SU ESPOSA, HERIDOS EN UN TIROTEO EN SAN JUAN DE LUZ

San Juan de Luz 22. El activista de ETA Tomás Pérez Revilla resultó herido ayer tarde en un tiroteo que se produjo en el barrio Urdázuri de esta localidad, informan esta mañana fuentes autorizadas.

En el mismo tiroteo también resultó herida una mujer que acompañaba a Revilla en el automóvil que éste conducía.

Según las fuentes informantes, el automóvil que conducía Pérez Revilla fue interceptado por otro, a media tarde de ayer, en una de las calles del barrio Urdázuri. Inmediatamente después se entabló un tiroteo, del que resultó herido leve el activista de ETA y de gravedad la mujer que le acompañaba.

La Policía francesa ha iniciado las gestiones para esclarecer los hechos, y por el momento se ignora la identidad de los que hirieron a la pareja.

Pérez Revilla, que se conoce por los alias de «Tomás» y «Hueso», es uno de los militantes más activos de ETA, de la que es «responsable» del frente militar de ETA-V Asamblea en el exterior.

Ha sido autor de numerosos atracos a mano armada, y participó en los secuestros de Zabala y Huarte. En marzo de 1973 tomó parte en la muerte de tres jóvenes gallegos en San Juan de Luz.

En 1974 fue detenido por la Policía francesa para ser sometido a confinamiento, a consecuencia de las medidas adoptadas por el atentado que costó la vida al almirante Carrero Blanco. En febrero de ese mismo año fue deportado al norte de Francia, pero días después era de nuevo detectado en Bayona, zona desde donde entonces se ha estado moviendo. Su confinamiento quedó de hecho sin efecto, al presentar en este sentido recurso ante el Consejo de Estado francés el abogado Maurice Aberri, uno de los fundadores de «Embata».

Pérez Revilla ha tomado parte muy activa en todas las disensiones que se han ido produciendo en ETA, tras una de las cuales, a finales de 1974, se erigió en jefe de la rama militar de la organización terrorista.

La mujer que resultó gravemente herida en el tiroteo ha sido identificada como Felisa Ciluaga, esposa de Tomás Pérez Revilla.

Tomás Pérez Revilla sufre una herida superficial en la cabeza, mientras que su esposa recibió dos disparos, uno en un pulmón y otro en el brazo.

Felisa Ciluaga fue trasladada al Hospital de Bayona, donde se encuentra internada en grave estado.—Efe.

## Misa aniversario por José Antonio Aguirre en San Sebastián

San Sebastián 22. Esta tarde, a las ocho, en la catedral del Buen Pastor, se ha celebrado una misa de aniversario por José Antonio Aguirre Lecube, que fue presidente del gobierno de Euzkadi.

Al acto asistió un reducido número de familiares y amigos.—Cifra.

## Manifestación en la plaza de San Jaime, de Barcelona

Barcelona 22. Cerca de un millar de personas se manifestó ayer al término de la ballada de sardanas que cada domingo se celebra en la plaza de San Jaime.

La manifestación discurrió por las calles Obispo Irurita, plaza de la Catedral, Puerta Ferrisa y Las Ramblas, hasta la Fuente de Canaletas, donde se dispersó.

Los manifestantes llevaban banderas catalanas y daban vivas a Cataluña.

No hubo ningún tipo de incidentes, y la fuerza pública, que se encontraba por los alrededores, no llegó a intervenir en ningún momento.—Cifra.

## El pintor don Juan Genovés ha sido puesto en libertad sin fianza ni acusación alguna

Madrid 22. El pintor don Juan Genovés ha sido puesto en libertad incondicional, sin fianza ni acusación alguna, por el Juzgado de Orden Público, a cuya disposición fue puesto por la Policía gubernativa, según informan a Europa Press en medios familiares del citado pintor.

Los citados medios añaden que el señor Genovés ha permanecido detenido por espacio de 92 horas. Los cargos que se le hicieron versaron fundamentalmente sobre la temática de su obra.—Europa Press.

## TRIBUNALES

### Sentencia del TOP confirmada por asociación ilícita

Madrid 22. La Sala Segunda del Supremo ha confirmado la sentencia del Tribunal de Orden Público que condenara a Aquilino Rodríguez del Valle, como autor de un delito de asociación ilícita, a un año y seis meses de prisión.

Según la sentencia confirmada, Aquilino, residente en Villafranco del Bierzo (León), fue captado en 1973 para la organización denominada Comisiones Obreras, regida y tutelada por el llamado Partido Comunista de España.

Tal captación se debió a un conocido de Aquilino residente en Madrid, con quien se trasladó a la capital, poco después de haber sido adoctrinado e impuesto en el programa y objetivo de la organización, para trabajar en la empresa de artes gráficas Altamira-Rotoprés, situada en la carretera de Barcelona, y pasó a vivir con su captador al piso habitado por éste en el número 101 de la calle de Illescas.

Desarrolló Aquilino diversas actividades en favor de Comisiones Obreras, principalmente en la empresa donde trabajaba, produciendo paros de carácter general, para dejar constancia de la organización, actividades por las que le despidieron de su trabajo y sufrió arresto gubernativo.

Se presentó la Policía a detenerle en la vivienda de la calle de Illescas, y Aquilino no abrió la puerta del piso hasta haber quemado libros, panfletos y documentos de Comisiones Obreras.

Contra la sentencia del Tribunal de Orden Público recurrió el condenado, y la Sala Segunda del Supremo ha desestimado su recurso.—Cifra.

## ENCIERRO DE ESTUDIANTES EN EL MUSEO DEL PRADO

Madrid 22. Unos cincuenta estudiantes de Historia del Arte han permanecido en el Museo del Prado desde las cinco de la tarde, hora en la que se cierra al público, hasta las siete y media, momento en que fueron invitados a salir por un comisario de policía.

Dos horas antes de las cinco estaban reunidos en la galería dedicada a la escuela española aproximadamente un centenar de dichos estudiantes, parte de los cuales se fueron retirando paulatinamente hasta quedar dicha cifra reducida a unos cincuenta, en su mayoría del sexo femenino.

El motivo principal e inmediato del encierro ha sido reivindicar la incorporación de los estudios de Arte al bachillerato y al COU. Otros objetivos de estos estudiantes y de otros profesionales del Arte se encaminan a la consecución de puestos de trabajos en diversos centros docentes y culturales, tales como colegios, escuelas y museos.

El director del Museo del Prado, Xavier de Salas, se entrevistó con los alumnos, transmitió sus deseos por teléfono al subsecretario de Educación y Ciencia y comunicó a los reunidos que el señor Olivencia le manifestó que el tema será estudiado por el profesor Azcárate Ristori, que elevará sus conclusiones al Ministerio y que espera sean favorables a la incorporación de los estudios de Arte a la enseñanza, pero que eso ya no será posible en este curso.

Los estudiantes persistieron en su actitud e incluso uno de ellos habló por teléfono con el subsecretario, que le reiteró lo manifestado al señor Salas y añadió que no aceptaba condiciones de los estudiantes, invitándoles a desalojar el museo. Como no lo hicieron, a pesar de los múltiples y amables requerimientos del director del centro, éste recabó los servicios de la autoridad gubernativa, y a instancias de un comisario de policía los estudiantes abandonaron el museo sin incidentes.—Cifra.

## La Universidad Politécnica de Madrid, paralizada

Madrid 22. Por su oposición al decreto de Permanencia en la Universidad están prácticamente suspendidas las actividades académicas por los alumnos en las siguientes Escuelas Técnicas Superiores: Minas, Industriales, Agrónomos, Caminos, Aeronáuticos, Montes, Telecomunicaciones, Navales y Arquitectura.

También en las Escuelas de Ingenieros Técnicos, Industriales, Montes y Forestales están suspendidas las actividades académicas parcialmente, y en Aparejadores y Peritos de Telecomunicaciones no hay clases, pero sí exámenes.

En algunas Escuelas, como Minas y Navales, se han celebrado asambleas para elegir representantes, que sean los que dialoguen con el director general de Universidades el próximo miércoles, día 24, para que se derogue el decreto de las cuatro convocatorias.—Cifra.

## La Universidad de Zaragoza, abierta

Zaragoza 22. La Universidad de Zaragoza ha abierto esta mañana de nuevo sus puertas y se han impartido clases con normalidad, si bien la afluencia de alumnos ha sido escasa.

La Universidad fue cerrada hace diez días, como consecuencia de los actos violentos que en ella se registraron, y de los que resultaron varios heridos, así como la ocupación de la Facultad de Ciencias por parte de los alumnos.—Cifra

EDITORIAL PRENSA ESPAÑOLA



HISTORIA DE UNA MADRE

por Florencia Ortiz  
250 pesetas

De Venta en Librerías  
y Dpto. de Recepción de ABC  
Velazquez, 12 - Telf. 223524